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1. 學友簡介 

這個學期我一共有兩個學伴，一個是來自荷蘭的 Daehan Jang，一個是來自德

國的Moritz Kobler。在學伴資訊出來後，Moritz馬上就傳信件來了，之後我

在獲得兩位學伴的聯絡方式後，便使用WhatsApp聯絡。 

 

 

2. 學友最喜歡臺灣的哪一點 

Moritz表示臺灣的地理位置很棒，來臺灣交換不只可以在臺灣玩，去亞洲其

他的國家也很方便，他的媽媽也是這樣跟他建議的。Daehan則是喜歡台灣的

亞洲文化，尤其是飲食。 

 



3. 接待心得 

    在學伴們來台灣之前，我們就有在社群媒體上聯絡了。當得知他們都沒

有抽到 i-house之後，我感到非常不可思議，學校居然沒有準備足夠的空間給

交換生入住，何況他們是遠從地球的另一邊來的，如果是我一定會感到無比

焦慮。但幸好我的學伴們還算是獨立，Daehan有找到同是商院交換生的人一

起外宿；Moritz則是來台後先住輕旅，之後再來找住處。他們真的很厲害，

幾乎沒什麼問題就成功來臺灣與我相見了 

 

    我是分別在他們來台灣的第一天就與他們見面的，因為他們來台灣的時

間不同，而且我覺得抵達陌生國家後，如果有見到認識的人，應該不會這麼

不安，所以就決定他們一到就去見他們。 

 

    在跟Moritz相處時，我感覺歐洲的文化真的與亞洲非常不同，我打招呼

習慣揮手，Moritz則是握手，一開始我還有點不習慣，但後來覺得這樣還蠻

親切的，握手打招呼也變得自然許多。在來臺灣的第一天時，我跟Moritz有

去西門町跟信義，而且他真的好愛喝酒，當天至少喝了三、四瓶吧，還會邊

走在路上邊喝，這對於滴酒不沾的我，真的是大開眼界。不過我覺得這樣很

好，可以多看看自己平常沒有接觸到的文化。 

 

    Daehan是韓裔荷蘭人，真的超級酷，跟他相處時都能一次體驗到兩種文

化。Daehan的父母都是韓國人，他在小的時候也是在韓國生活的，之後隨著

父親的工作移民到荷蘭。所以 Daehan除了會母語韓文，還會英文跟荷蘭文，

真的超級厲害。我們第一天見面的晚餐是牛肉麵，Daehan用起筷子完全沒有

障礙，對於牛肉麵也是非常的喜歡，他甚至也知道非常多臺灣的東西，像是

義美小泡芙等，跟他相處起來真的很特別。 

 

    總之能一次與兩位外籍學伴相處，真的是非常難得的機會，不僅能透過

學伴們窺探不同的文化，也能藉由他們的雙眼來重新看看我的文化，好好的

欣賞各個文化的差異之美。



 

 


